

El Club Deportivo "Arturo Fernández Vial", de Concepción

Ligera reseña acerca de su actuación en las lides

Todos los deportistas que hayan seguido de cerca las diversas actividades del football en el país, habrán podido imponerse que el campeón de los clubes de football del sur de Chile, es el "Fernández Vial", antigua institución que tiene su asiento en la Metrópoli Penquista, ciudad que así como ha dado a la patria hombres ilustres que han figurado con gran brillo en las diversas actividades nacionales, como Martínez de Rozas y otros, también ha dado deportistas de valer, que han actuado en forma brillante dentro y fuera del país.

Esta institución, como decimos, es una de las más antiguas entre las de su género en el Sur, pues fué fundada en Concepción, el 15 de junio de 1903, con el nombre del ilustre marino chileno, hoy en retiro, Almirante don Arturo Fernández Vial.

Desde que este club se inició en las lides deportivas, ha tenido una feliz actuación frente a sus poderosos rivales, habiendo conquistado, mediante la tesonera labor de sus socios y dirigentes, un prestigio muy bien merecido.

Esta institución está formada casi en su to-

nuestra capital, por la bonita cuenta de 8 x 3, en competencia por la Copa "Eduardo Labbé", la cual, según las bases, debe jugarse nuevamente para la misma fecha este año.

Como ha venido siendo una aspiración muy sentida de los deportistas penquistas de ver actuar al "Fernández Vial" con el "Colo-Colo" de nuestra capital, la Dirigente del football de Concepción hizo gestiones últimamente para que los colocolinos hicieran un viajecito a la perla del Biobío, pero no sabemos si por falta de tiempo de los jugadores o porque todavía no es tiempo de "el helado", no han aceptado este encuentro los jugadores de este club. Se nos asegura sí, que no es por falta de premio, pues el activo y entusiasta deportista, señor Carlos Valenzuela Cruchaga, Jefe de la Sección del Bienestar del Personal de los Ferrocarriles del Estado, ha donado al "Fernández Vial" una artística copa de plata para que sea disputada ya sea entre este club con el "Colo-Colo" o con otro que tenga fuerte punch.

El Directorio actual del "Fernández Vial",

Arquero: Alberto Robles Guzmán.—Jugador muy conocido en las canchas de Chile; ha sido internacional varias veces y hoy día figura con mucha opción para ocupar este puesto en representación del país en el próximo Campeonato Sudamericano. Actualmente es el arquero de la Liga de Concepción.

Zaguero derecho: Manuel Figueroa Vergara.—Fué y es hasta la fecha, indiscutiblemente, el mejor del sur de Chile. Ha sido también internacional varias veces y este año también se destaca para ocupar este puesto en nuestro equipo representativo en el Campeonato Sudamericano. Al igual que Robles, es integrante del equipo de la Liga penquista.

Zaguero izquierdo: Julio Wittke Herrera.—Muy conocido en las canchas santiaguinas y de casi todo Chile. Formó parte del equipo ferroviario que fué a la Argentina el año 24, donde se expidió en forma sobresaliente. Actualmente está en gran forma.

Medio zaguero derecho: Humberto Tordecilla.—Aunque muy joven, desempeña este puesto en el seleccionado penquista con gran acierto.



De pie, de izquierda a derecha: Francisco Stuard (masajista); Humberto Tordecilla, Manuel Figueroa, Francisco Sánchez, Luis A. Robles, Carlos Méndez, Julio Wittke, Guillermo Flores (masajista); Carlos Sánchez (lineman).—Sentados: Juan B. Soto, Miguel Sanhueza, Humberto Lara, Horacio Muñoz y Miguel Hernández

talidad, por obreros de la Maestranza de los Ferrocarriles del Estado, y la forman alrededor de 350 socios, todos los cuales son personas que en todo momento corresponden a sus deberes como patriotas y deportistas. Sus jugadores, con singular amor propio por su club, no omiten sacrificios de ninguna naturaleza para someterse a un constante entrenamiento después de sus rudas labores diarias, a objeto de responder con su eficiencia en cualquier momento dado. Es así cómo ha podido el "Fernández Vial" llegar a ser el más poderoso conjunto del sur del país.

Pero sus triunfos no han sido sólo en el sur, pues ellos también los ha obtenido en nuestra propia capital, venciendo a fuertes equipos, como el "Audax Italiano", el "Seleccionado Ferroviario", y otros. El 12 de octubre último, venció en Concepción al "1.º de Mayo", de

lo componen las siguientes personas, las cuales han correspondido ampliamente a la confianza que los socios depositaron en ellas al designarlas para dirigir los destinos de esta prestigiosa institución:

Presidente honorario, señor Emilio Letelier Fernández.

Presidente efectivo, señor Jorge Pórtier Makin.

Secretario, señor Leocadio Cifuentes Saravia, Tesorero, señor Octavio Vera Torres.

Directores, señores: Pedro Flores, Luis Faúndez, Juan B. Soto y Pedro Monteghilfo.

Masajistas, señores: Luis Guillermo Flores y Francisco Stuardo Espinoza.

Lineman, señor Carlos Sánchez.

Publicamos una fotografía del 1.º equipo de este club y hacemos a continuación una pequeña reseña de cada uno de sus componentes:

Centro zaguero: Carlos Méndez.—Un digno reemplazante de Toro; en nada le desmerece.

Medio zaguero izquierdo: Francisco Sánchez.—Internacional ferroviario e integrante del equipo nacional el año ppdo. Juega, como siempre, en el seleccionado penquista y forma parte también en el equipo de la Zona sur, como Robles, Figueroa, Muñoz y otros.

Puntero e inter derecho, respectivamente: Juan B. Soto y José M. Sanhueza.—Forman un ala muy rápida. El primero posee potente shoot y el segundo, por sus rápidas combinaciones y tiro al arco, es la pesadilla de los arqueros.

Forma también parte, este último, del seleccionado de la Zona Sur.

Centro: Humberto Lara Muñoz.—El gran

(Continúa más adelante).